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Projet de contournernent sud de 
ragg\omération de She!ûrooke dam le 
prolongement de I’autoroute 430 

Sherbrooke 

Sherbrooke, le 28 septmixe 2006 

Secr&aire du BGPE 
À l’attention de Mme Marie-Josée Methot 
Prolongement de l‘autoraute 410 de Sherbrooke 
Bureau d’audiences publiques SUI l’mvimmement 
595, rue Saint-Amable, bureau 2.10 
Qdbec “Québec) GIR 6A6 

Objet : Prolongement Autoroute 410 

Je vous écris wijourd‘hui din de vous faire c o n m 3  les diRérentes raisons qui me 
motivent à opter pour le tracé Nord dans la cowhuction du prolongement de I’autoro 
410, 

Mon conjoint et moi provenons de deux grandes villes, de Montréal et de Santiago q 
compte plus de 15 millions de persoms. Je connais le bruit et la pollution . Je suis 
déménagée avec ma petite famille & Sherbrooke an 2 000. A Sherbmoke pour la qualit 
I’envimement . 
Maigré que mon conjoint travaille à Montréal, nous avons déci& de faire grandir notre 
fille dans un milieu plus paisible et moins pollué. Nous avons donc acheté une résidenc 
dans le quartier nord de laville. Malheureusment le 1210 de lame Onrmio à 
I’uitersection de Pufan est trés btuyant. Les nombreux àétaehés et condos situ& au b u  
de la rue causent une grande circuiation s a ~ s  mentionner l’autobus de ville dont l’arrêt ! 
trouve devant cette réudence . En 2 002, nous avons décidé de vendre et de chercher un 
autre quartier. Nous avons choisit la rue de I ‘ivoire pour la tranquillité du quartier que 
nous adorons. 

De plus, ayant &té touchee par le caxlcer l’an dernier, je crois ancore pIus que jamais a 
l’importance d‘un environnement sain avec le moins de pollution possible. Je trouve do 
pimordid que l’autoroute soit construite te pius loin possible des quatiers s habit&. 
Tmaillant dans le monde accéltiré des cornunication, je souhaite rentrer le soir dans 
un milieu tranquille. 

Pour touies ces raisons je déclare haut et fort que j e  suis en faveur du projet de tracé 
XOOrd. 

Diane Hais 
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